
　

平成23年7月24日

［第1回］住宅説明会を行いました。

今後の予定としては二週間に1度、説明会の開催を予定しております。

糸島市へのドライブついでに、ぜひご参加ください。

心よりお待ちしております。

休日の貴重なお時間に、20名を越える皆様にご参加を頂きました。

本当にありがとうございました。

私の説明はイマイチでしたが、荻浦ガーデンサバーブの模型、

糸島産のお野菜、お子様へのプレセント等はご満足頂けたのでは

ないでしょうか。

今後とも荻浦ガーデンサバーブへのご支援宜しくお願い致します。


